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« Réjouis-toi, de tout ton cœur bondis de joie, fille de Jérusalem ! » So 3,14-18a  

Ce que nous dit Sophonie 

Qui est le prophète Sophonie ? Son nom veut dire « Dieu abrite ». Sophonie a vécu 50 ans avant 

Jérémie et Baruch, au temps du bon roi Josias. Enfin, il y avait un bon roi en Israël ! C’était très 

rare… Il a essayé de faire une réforme mais voilà, le peuple répétait sans cesse : « malmenez les 

pauvres, suivez les dieux étrangers… » Alors Sophonie n’en peut plus… 

Il entend en lui une inspiration : Dieu va juger son peuple. Il va y avoir un grand jour de 

jugement. Tous ceux qui sont riches vont trembler, mais les pauvres vont être heureux ! 

Pourquoi ? Parce que Dieu va intervenir et il va rendre justice. Dieu est notre vainqueur et les 

pauvres sont avec lui !  Et à tous ceux qui vont l’écouter, Sophonie va dire comment Dieu est 

notre « héros ». Il a cette phrase merveilleuse : « le Seigneur est en toi ! ». Oui, Dieu n’est pas 

inactif. Apparemment tu ne le vois pas, mais il lutte en toi, il lutte en nous, il nous sauve de 

l’intérieur ! On l’attend de l’extérieur, mais il nous sauve de l’intérieur. Le livre de Sophonie est 

un véritable cri de foi au milieu de toutes les difficultés : la présence de Dieu est déjà là, elle est 

déjà une victoire ! Elle est inattendue, elle est étonnante, car elle est très discrète, mais la 

victoire de Dieu est bien là ! 

Ce que nous dit Sarah, une jeune femme qui attend son deuxième enfant, en écho au passage 

du prophète Sophonie (Ba 5,1-9) médité en famille.  

« Sentir littéralement la vie en soi est une source de joie profonde et constante : c’est se sentir 

reliée à la vie, et donc profondément renouvelée de l’intérieur, c’est une sensation physique, 

dont je constate les effets en termes d’énergie et d’état d’esprit. L’attente est finalement 

quelque chose de très concret : ce qu’on attend n’est-il pas toujours un peu déjà là ? Comment 

sommes-nous attentifs à cela ? »  
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